

Christliche und muslimische Frauen im Dialog

WER SIND WIR?

Die Gruppe „Christliche und muslimische Frauen im Dialog“ ist eine offene Austauschgruppe für Frauen, welche sich dem interreligiösen Dialog widmen wollen.

WAS TUN WIR?

Wir veranstalten 4-6 Treffen im Jahr zu vielfältigen und spannenden Themen aus den Bereichen Familie und Lebensgestaltung, Kultur und Literatur, Frau und Religion, Gesellschaft und Politik.

Das eigene Wissen wird dabei durch Impulsreferate erweitert und durch Gespräche vertieft. Respekt und Neugier prägen den Austausch unter den Frauen. Die Themen werden auf lebendige Weise ins eigene Erleben übertragen.

WAS WOLLEN WIR?

Wir schaffen Raum dafür, dass Frauen für sich selbst sprechen, voneinander lernen miteinander leben und feiern. Wir wünschen uns viele teilnehmende Frauen.



WAS, WANN UND WO?

- 4. Februar 2017, 14-17 Uhr: Die 10 Kernkompetenzen des interreligiösen Dialogs
- 8. April 2017, 14-17 Uhr: Geschichten aus Bibel und Koran - Moses
- 3. Juni 2017, ab 20 Uhr: Gemeinsames Fastenbrechen im Ramadan - mit den Gerichten, die jede Frau für das festliche Buffet mitbringt
- 8. Juli 2017, 14-17 Uhr: Unmut, Feindseligkeit, Hass begegnen. Mit Amira Hafner Al-Jabaji

Weitere Daten im Herbst:

30. September 2017, 14-17 Uhr

18. November 2017, 14-17 Uhr

Immer samstags im Haus am Lindentor, Hirschengraben 7, 8001 Zürich
Kontakt: Hanna Kandal-Stierstadt, tel 044 322 57 84, email: hanna.kandal@zh.ref.ch